

Notre-Dame-de-Londres

Tambourin : le championnat a repris pour les équipes londraines

Samedi 20 août 2011

Après une coupure de quinze jours, le championnat a repris pour les équipes londraines.

C'est ainsi que les garçons de la Nationale 1 ont reçu Vendémian pour l'entame de la poule des champions. Privés de Lionel Charles, ils avaient difficilement débuté la rencontre, allant jusqu'à se retrouver menés 7 jeux à 2. C'était sans compter avec Richard Salvi.

Son entrée en jeu distilla une énergie nouvelle à l'équipe qui finalement l'emporta 13 jeux à 10. Cette victoire permet donc aux Londrains de se placer en tête du classement en compagnie des favoris de Cazouls-d'Hérault.

Chez les filles, par contre, la 4e journée de championnat, déjà décisive, s'est soldée par



■ Icham Rifaï. Les joueurs vont devoir relever de nouveaux défis.

un échec. Pourtant les coéquipières d'Anne Thomas avaient fort bien débuté, menant les Cazoulines 9 jeux à

4. Mais la puissance et la maîtrise de leurs adversaires les ont finalement forcées à s'incliner (10-13). Cette défaite

sonne pour elles la fin du championnat et, automatiquement, celle de la course à la qualification pour la coupe d'Europe 2012. Il ne leur reste plus dès lors que la coupe de France. Dans cet objectif, elles ont su disposer d'Aniane en quart de finale mardi dernier (13-3) et devront faire de même aujourd'hui 20 août (à 17h), lors des demi-finales contre Cournonsec. Cette phase finale se déroulera sur le terrain de Poussan. Ouvrira-t-elle aux Londrains les portes de la finale, le lendemain, probablement contre Cazouls-d'Hérault ?

En Nationale 2, l'équipe de Cyril Arnaud a frappé un grand coup en s'imposant 13 jeux à 1 à Vendémian. Elle reste donc bien positionnée à la seconde place du classement, à 3 points de Pignan.